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Progetto seggiovie del Laceno, c’è l’intesa 
13.08.2014, Ottopagine 

E’ stata sottoscritta ieri mattina l’intesa di massima 
sul recupero della disponibilità delle aree 
dell’altopiano del Laceno per ottenere i fondi 
dell’accelerazione della spesa e costruire la tanto 
attesa Stazione sciistica. Il Comune, rappresentato 
dal sindaco Filippo Nigro e la Giannoni srl, società 
concessionaria degli impianti hanno raggiunto il 
primo accordo per eliminare i contenziosi legali in 
corso e consentire l’invio della documentazione 
agli uffici regionali per adempiere alle richieste 
relative al bando di accelerazione della spesa. 

La concessionaria si è impegnata a rilasciare le aree per consentirne il recupero nel patrimonio 
comunale, e la Giannoni ha ottenuto la garanzia dal Comune sulla continuità del rapporto di 
collaborazione fino al 2031. Entrambe le parti, dunque, hanno manifestato la volontà di impegnarsi 
per l’ottenimento dei finanziamenti, una cifra pari a 15 milioni di euro, che rischia di disperdersi fra 
i meandri della burocrazia e dei dissidi interni. 

“Raggiunta l’intesa di massima, ora ci toccherà mettere nella stessa cornice tutti i problemi: prima 
di andare in consiglio comunale per approvare la manovra e inviare le carte in Regione, ci saranno 
altri incontri” spiega il sindaco Nigro al termine della riunione di ieri. “Dovremo discutere dei 
dettagli, e di riscrivere il rapporto che intercorrerà fra il Comune e la società. Ci vorrà del tempo, 
anche se siamo ottimisti sull’esito positivo della questione”. 

La settimana di ferragosto intanto, congela i lavori, che saranno ripresi la prossima settimana. 
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